



8 Pièces

198 m²

Réf. 04085

1 390 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

[exclusivité] superbe villa provençale de 198 m² en excellent état, situé au Cœur du quartier des parfumeurs, voisine de Lancôme, érigé au Cœur d'une oliveraie de 4523 m² avec une piscine traditionnelle au sel (11x6). Elle offre de plain-pied : un hall d'entrée, un séjour avec cheminé, un espace salle à manger, une vaste cuisine récente équipé, une suite parentale avec dressing et salle de bains complète, deux chambres dont une avec accès indépendant (possibilité de faire une salle de bains commune), une buanderie. A l'étage, vous trouverez 2 chambres avec une salle de douche. En annexes, une ...

[SOLE AGENT] Superb 198 m² Provençal villa in excellent condition, located in the heart of the perfume district, next to Lancôme, set in a 4523 m² olive grove with a traditional saltwater swimming pool (11x6). Ground floor: entrance hall, living room with fireplace, dining room, large recently fitted kitchen, master suite with dressing room and full bathroom, two bedrooms, one with independent access (possibility of a shared bathroom), laundry room. Upstairs, there are 2 bedrooms with en-suite shower rooms. The annexes include a sports/storage room, a wine cellar and a large covered terrace ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

